



Votre avis

Retrouvez ci-dessous les avis déposés par les visiteurs du site ! Si vous souhaitez déposer un avis, [un formulaire](#) est à votre disposition.

Le 08/04/2005 - Avis de Sacha Bedu (Bourg en Bresse) :

Bon, c'est la 2° fois que je dit quelques chose mais je n'avais pas assez développer lol !!

Donc, je les ai tous lu et ils sont vraiment extra !!! Je pense pas qu'une adaptation au ciné serait bien, il serait impossible de ressentir la mm chose que dans le livre. Continuez comme ça, je pense qu'une 3° trilogie ou un autre livre en rapport avc Ewilan serait excellent ! Voila tout.

Merci de votre passage au college !

Le 08/04/2005 - Avis de mathou snake (La Seyne / mer) :

GENIALISSIME !!!!!!!! Franchement, y a pas d'autre mot pour ces bouquins !! En plus, moi qui adore lire, ça m'a permis de faire quelque chose que j'adore encore plus : partager des livres super avec pleins de copains et le plus de monde possible. Gros bisous à tous ceux qui aiment la Quête d'Ewilan, et les autres ils savent pas ce qu'ils manquent !! XX

Le 07/04/2005 - Avis de Ts'lich Ts'lich (Avignon) :

J'aime bien jouer dans les livres d'Ewilan même si je perds beaucoup de ma famille dans ces super livres.

Le 07/04/2005 - Avis de Camille, alias Ewilan Oudar (Châlons en Champ) :

Est-ce que Ellana et Edwin pourront m'inviter à leur mariage? Je pense que Ewilan et Salim sont encore un peu trop jeunes, non?

J'adore cette double trilogie, mais pourquoi juste deux?pourquoi pas 5,6, ou même sept?

Gros bisous à Maitre duom Nil'Erg et à Siam, Mathieu,...

A mort les ts'lich!

Le 07/04/2005 - Avis de illian mniai (perpignan) :

Quelques mots seulement suffisent à définir cette série : merveilleuse, géniale, parfaite, magique, divine, miraculeuse, écrite avec un style sublime que j'envie, adore et admire. Et je lance le défi à tout être humain de plonger dedans et de ne pas en ressortir transformé et émerveillé.

Franchement, ce Pierre Bottero est un sacré gars à l'Imagination (haha) débordante et Jean-Louis Thouard un dessinateur (hoho) hors pair. Tous deux sont des miracles de la nature et je leur dis merci.

Beaucoup.

Un grand merci de la part de lecteurs qui devraient se compter par milliards. Quand je pense que sans Audrey Taillefer (voir plus bas dans le classement des avis), je n'aurais jamais découvert ces livres !

Oh ! Non, je n'ose pas y penser !

Ah ! Quand même un grand défaut (eh, oui, j'en ai trouvé un) :

M.Bottero, VOS LIVRES SONT TROP COURTS !

Harry Potter peut être aussi superbe que ça lui chante, comparé à EWILAN, il ne sera toujours qu'un vulgaire petit truc moche qu'on aurait follement envie d'écraser et il peut courir aussi vite qu'il peut, il ne rattrapera jamais cette série qui fonce, telle Snuile, vers les dizaines de prix qui, d'après moi, s'apprêtent à lui tomber dessus en cascade.

En fait, je ne souhaite qu'une chose : que cette série ne s'arrête jamais !

Quant à ceux qui n'aiment pas ces livres parfaits, je ne leur dirai qu'une seule chose : BANDE DE RAÏS CONSTIPÉS !

Salut

Un fan d'Illian

Le 07/04/2005 - Avis de Camile Lucas (Pleudihen 22) :

Bonjour !

Tout d'abord, merci aux personnes du site d'avoir créer ce forum car depuis le premier tome de La Quête d'Ewilan (je l'ai eu début décembre 2003, soit un mois après sa publication), j'attends de pouvoir dire ma satisfaction à l'auteur et à tous les autres lecteurs!

Lorsque j'ai commencé à lire la Quête d'Ewilan, ça a été comme une drogue! Devant l'aventure et l'action que fait part ces trilogies, j'ai été accro!

Je remercie donc MR Bottero et la maison d'édition Rageot pour m'avoir permis de lire une telle merveille!

Avis donc aux personnes ayant travaillé sur cette trilogie, à quand l'adaptation cinématographique?
De plus, les couvertures sont magnifiques !
Encore une fois, merci pour ces "Quêtes" qui sont bien plus que des ouvrages !!!

Le 07/04/2005 - Avis de florent dutreuil (balanzac) :

C'est génial j'ai tellement envie de lire les Tentacules du mal, mais il reste 195 jours! Je suis impatient. M.Bottero vous êtes trop. Votre site est trop bien

Le 07/04/2005 - Avis de Marina Baudry (saint-Etienne) :

J'adore ce site!!!!surtout quand je dois faire des recherches pour l'école qui n'aboutissent à rien...(oups je m'égarre)Comment vais-je faire pour attendre la fin du mois d'octobre pour pouvoir lire les tentacules du mal???Enfin bref j'adore la quête et les mondes d'Ewilan!!!A part Liven qui n'a pas encore eu grâce à mes yeux...enfin, je ne connais pas encore la fin de l'histoire (même si j'aimerais qu'elle n'en ai jamais)et peut être que son destin en sera plus honorable. Pauvre Salim. Enfin, il faut voir le bon côté des choses : mon vieux pote Bjorn est de retour et ça se fête!!!Et il ne faut pas oublier Siam et Mathieu, je les adore aussi!J'espère que je retrouverais mes amis alaviriens très vite, ils me manquent déjà!! Ainsi que l'auteur de cette fantastique histoire lors de la fête du livre. (d'ailleurs, Mr Bottero, vous le seul à savoir la fin de l'histoire!!! je crie injustice, nous, lecteurs avons le droit de savoir!!!)Gros bisous à tous et continuez de rêver, on se sent plus proche de l'Imagination!

Le 07/04/2005 - Avis de lola cazeneuve (chassagny) :

bonjour tout le monde. Mon personnage préféré est salim car je le trouve mystérieux et marrant. Par contre je déteste Liven, il veut prendre la place de Salim et il se la pète. Mais il faut de tout pour faire un livre passionnant et palpitant comme les trilogies d'Ewilan. S'il n'y avait pas de personnage détestable, le roman deviendrait lassant. Il faut absolument qu'il y est une troisième trilogie. Tous le monde doit lire ces romans les plus passionnants que j'ai lu, la preuve je l'ai prêté à une copine' 5 mois plus tard, la moitié du collège était carrément fan.Ce sont des romans ou les personnages sont attachants. Il m'arrive très souvent de pleurer quand je lis.Bisous à tous les lecteurs des trilogies d'Ewilan et surtout à Pierre Bottero à qui nous devons cette merveille.lola

Le 07/04/2005 - Avis de Amindia Vite (Illuin) :

Hellooooo!!!!

Ici la fille de Chiam et Erylis. Mes personnages préférés c'est Salim (a qui je fais des gros bisous)et Ellana (a propos Mr Bottero vous pourriez lui passer le message que je l'attends Samedi à 10h au pied des falaises ? Elle comprendra c'est pour un concours de grimpe!)J'adore trop cette trilogie et voir comment mes amis se débrouillent loin de moi.(Mon père Chiam n'a pas voulu que je vienne!!!:()Mais c pas grave!!!;-))Gros Bisouyxxx à tt le monde!!!!!!!Ewilan prends soin de toi!

P-s:pourquoi vous voulez pas faire une 3eme trilogie Mr Bottero s'il vousplait, je vais m'ennuyer sinon c tellement génial!paske le tir à l'arc et la grimpe ca va bien 5mn mais après...(surtout que je bats tout le monde lol)

Le 07/04/2005 - Avis de Nadine RODRIGUEZ (ANNECY(74)) :

Surtout ne vous arrêtez pas et gardez la qualité ! Mon fils 12 ans ne lisait que lorsque l'école l'y obligeait... Depuis qu'il a découvert à la bibliothèque "la quête d'Ewilan" et "le monde d'Ewilan" il préfère lire que de jouer à l'ordinateur ! Merci

Le 07/04/2005 - Avis de marine rolin :

CES LIVRES,sont des merveilles.Quand j'en commence un je ne peux plus m'arreter. je suis vraiment dans le livre (tout les livres sont aussi bien les un que les autres,bref GENIAL!!!En espérant que mr Bottero écrive une nouvelle trilogie.Merci pour ces moments de pur bonheur.

Le 07/04/2005 - Avis de Caroline Potvin (Québec) :

Bonjour Mr. Bottero,

J'ai beaucoup aimé la série de la quête d'Ewilan et aussi la forêt des captifs. Malheureusement, j'habite à Québec et l'œil d'Otolep n'est pas encore sorti. Cependant j'ai lu sur un forum qu'Ewilan était mélangé dans ses sentiments à cause d'un gars qui s'appelle Liven et qu'elle était plus sûre d'aimer Salim. Je trouve ça vraiment plate et je trouve qu'elle est ingrate envers Salim. Après tout ce qu'il lui a dit et tout ce qu'il a fait pour elle. Et puis si elle choisit Liven (J'espère que c'est vraiment ça son nom), ça veut dire que Salim est trop bien pour elle. Tant pis pour elle! Mais bon, je n'ai pas lu le livre donc peut-être que je vais changé d'opinion après l'avoir lu. Je tiens aussi à vous dire que j'aime beaucoup le couple Ellana-Edwin et j'espère qu'Ellana ne se mélangera pas elle non plu dans ses sentiments. Sur ce, continuez votre beau travail et changez pas votre façon d'écrire même si le message que je viens d'écrire vous fait peut-être penser le contraire.

Merci

Caroline

Le 06/04/2005 - Avis de Quentin Til'Ilan (Saintes) :

M. Bottero! Vos livres sont super.

Je n'ai que 12 ans et j'aimerais tellement écrire des livres (vos conseils vont bien m'aider). J'attends d'être plus grand pour avoir une mentalité plus évoluée. Croyez moi je ferais de mon mieux pour créer quelque chose qui puisse ressembler à quelque chose. Je pourrai peut être vous l'envoyer pour que vous le jugiez. En attendant je n'ai pas commencé les mondes d'Ewilan mais je les ai déjà achetés et je vais me régaler (une 3ème trilogie; La vie d'Ewilan) ça serait super en tout cas merci au heures de rêves que vous nous donnez!

J'espère que Eléa ril'monrienvall y passera!!

Quentin Le Sceller.

Merci!

Le 06/04/2005 - Avis de Marine Perez :

Les livres d'Ewilan c'est MAGIQUE! un univers INCROYABLE! merci à l'auteur, c'est de loin le livre que je préfère et le meilleur,

j'adore le style d'écriture!

et j'aime tout les personnages: chacun a sa personnalité, et c'est ça qui fait l'histoire

encore merci à l'auteur!

Le 06/04/2005 - Avis de estelle skobel (ballan miré) :

J'ai adoré la première trilogie et j'attends avec beaucoup d'impatience de pouvoir m'offrir les volumes suivants... j'aime tous les personnages mais plus particulièrement Edwin car je trouve que c'est un personnage qui a diverses facettes: il aurait pu être le père d'Ewilan et à ce sujet je suis sûr qu'il l'aime comme sa propre fille et (j'espère qu'on le retrouvera dans la seconde trilogie et qu'il aura un rôle toujours aussi essentiel), il est parfois dur et autoritaire avec les gens et en même temps il serait prêt à sacrifier sa propre vie et celle de tous les autres pour permettre à Camille d'accomplir sa quête. Je voudrais dire également que je ne suis pas tout à fait d'accord avec Pierre Bottero quand il dit que Duom est inutile mais il doit le savoir mieux que moi...

Je dois dire que même si je suis impatiente d'avoir la seconde trilogie, d'un autre côté je ne le suis pas car j'ai peur que ça se passe mal et qu'il arrive des choses mal aux personnages et aussi parce que, toujours d'après un certain Pierre Bottero, un auteur au talent gigantesque, cette seconde trilogie marquerait la fin définitive des aventures d'Ewilan.

Encore une chose: avez-vous l'intention d'écrire d'autres romans?

Encore bravo pour avoir réussi à m'avoir fait lire trois livres de 300 pages en 3 jours. Estelle

Le 06/04/2005 - Avis de Magali Menou :

Bonjour à tous,

Je ne sais pas vraiment par où commencer, c'est la première fois que je donne mon avis sur un site. Je vous préviens que je vais être honnête, je pense tout ce que je dis. J'adore lire et La Quête d'Ewilan m'a fait passer de bon moment même si ce n'est pas le meilleur livre que j'ai lu. Dans mon classement (je n'en ai pas mais si je devais en faire un) il est placé très loin derrière Le Seigneur des anneaux et A la Croisée des mondes.

J'ai vraiment été surprise le jour où j'ai vu Les Mondes d'Ewilan en librairie, je ne pensais absolument pas qu'il y aurait une suite, même si je trouvais qu'il n'y avait pas assez d'éclaircissements sur certaines choses (L'Île du Destin, loin de mettre fin à certaines interrogations, en pose de nouvelles). Évidemment je l'achète, m'attendant à trouver une espèce de remix de La Quête d'Ewilan, mais pas du tout. Les Mondes d'Ewilan est plus sombre et plus lourd (pardonnez-moi l'expression mais elle est appropriée). Je pense sincèrement monsieur Bottero que vous n'auriez pas du réécrire sur Ewilan et ses compagnons. C'est vrai que c'est triste de leur dire au revoir, mais on finit toujours par quitter le livre (de force si on est normal) et continuer l'histoire ailleurs que sur ses pages avec ce qu'il a réveillé en nous. J'ai peur de ne pas avoir été claire, mais en gros je trouve pas ça gentil de nous remettre sous le nez quelque chose que l'on croyait terminé (si vous n'avez toujours pas compris tant pis, je finis toujours par dire des trucs que personnes ne comprennent et que je n'arrive pas à expliquer autrement). Moi qui m'attendais à ce que vous nous sortiez une autre histoire avec d'autres personnages et AU MOINS aussi intéressante.

Cela dit, rien ne m'empêchera de lire la suite, ni de vous remercier de votre travail.

Le 06/04/2005 - Avis de julian julian (metz) :

bonjour Mr Bottero

Je trouve vos livres passionnants Je suis un fan mais vraiment tres grand! Vous êtes un des plus grand écrivains français.

Merci pour ce plaisir que vous nous faites découvrir au fil de vos livres!!! Je vous adore!!! lol

Continuez comme ça j'attends les tentacules du mal avec impatience!!

J'espère pouvoir lire une nouvelle trilogie d'Ewilan après celle ci!! Svp continuez!!

A chaque phrase a chaque mot je suis perdu dans ce monde celui d'Ewilan!!

Merci bcp vous êtes un grand écrivain merci!!!

julian

Le 06/04/2005 - Avis de Sacha Bedu (Bourg en Bresse) :

Tous les livres sont énormes, excellents, extra etc... (^-^)!
Y'a rien à en redire !!
PS: (A Pierre Bottero) Tous le college St Louis St Pierre vous salut !

Le 06/04/2005 - Avis de Oliver DWIDAR (Sens) :

Franchement j'ai adoré les 4 premiers livres et j'en suis à la fin du 5 et c'est passionnant. Pour moi Harry Potter n'arrive pas à la cheville d'EWILAN. C'est tout simplement un chef d'oeuvre. Tout le monde devrait le lire. Et je pense qu'une adaptation en film ferait fureur. Toutes mes félicitations car je pourrais lire Ewilan 10 fois sans m'en lasser.

Le 06/04/2005 - Avis de Juliette BARBAZANGES (La Ciotat) :

Alors, mon avis je l'ai déjà évoqué et il était vraiment très, très long car :
J'ADORE EWILAN !!!!!!!!!!!!!
Mais pour calmer votre curiosité je vais répondre à votre question: Mon personnage préféré est EWILAN parce que j'adore la façon d'on vous la décrit!!!!
J'adore sa personnalité, et surtout son don!!! Et toutes les choses qui lui arrivent sont si extraordinaires que j'aimerais bien être à sa place!!!!
Le problème c'est qu'il est difficile de choisir son personnage préféré car ils ont tous pleins de qualités qui les rendent impressionnants !!!!!!!!!!!!!
Bon et bien voilà j'espère que ma réponse vous a satisfait!!!
Et que vous ferez une 3ème trilogie ! Je sais que c'est possible car quand je suis allée au salon d'Aubagne pour aller chercher le 3ème tome de la 1ère trilogie vous m'aviez dit qu'il n'y aurait pas de seconde trilogie et il y en a eu une !!
Je garde espoir qu'il se passe la même chose pour une 3ème trilogie ...
By by ...
juliette

Le 06/04/2005 - Avis de Max 57 (Lutèce) :

Bonjour, je sais que c'est un peu dépassé, mais mon personnage préféré c'est Merwyn Ril'Avalon, pas la peine de vous faire un dessin, c'est le meilleur ! Par ailleurs, je voudrais féliciter Mr Bottero pour ses formidables trilogies ! Ses oeuvres sont en tête de liste de mes livres préférées. J'attends avec impatience la sortie du troisième tome, j'ai été déçu de manquer la sortie du second (j'ai été prévenu aujourd'hui).

Le 06/04/2005 - Avis de Marie PELLERIN (Quimper) :

Le premier livre: D'un monde à l'autre, je l'ai lu en une semaine. Il m'a tellement pris, que je n'ai pu résister aux autres livres. L'oeil d'Otolep je l'ai adoré!!!! J'ai hate que Les tentacules du mal paraissent en librairie. Dans les aventures d'Ewilan, il y a beaucoup d'actions, de rebondissements, d'amour et de tristesse.
Bref aucun défauts.

Le 06/04/2005 - Avis de Tristan gallet (Al Jeit) :

JEEEEEEEE deteste liven
D'ailleurs je ne vois pas ce qu'Ewilan lui trouve
mon perso préfère est ...hum ...je n'y ai jamais réfléchi alors mes préférences
-1: salim car il est marrant et qu'il se transforme en loup... (vivement qu'il fasse de la chair à paté de liven)
-1: ewilan je l'adore!
2: ellana
3: siam et bjorn...
Au fait liven me fait penser au fils d'elea ril morienval, prétentieux, obsédé par le pouvoir, son père? elis mil truif...
voilà m.pierre dépêche vous d'écrire les autres livres enfin les tentacules du mal

Le 05/04/2005 - Avis de Pierre Bottero :

Bon. Ya un problème. Alors qu'elle est connue pour son imperturbable sang-froid et son adorable gentillesse, Emma de chez Rageot est en train de se transformer en Mercenaire du Chaos devant la multitude de mails qui transitent par son ordinateur pour atteindre ce site. Elle a d'ailleurs promis d'éventer personnellement le millièmè dépositaire !!! J'exagère juste un peu... A peine... Je réponds donc à vos courriers en croisant les doigts pour que le millièmè expéditeur ne soit pas... moi !
Mon personnage préféré ? Curieux (ou alors prévisible ?) que ce soit celle que vos mails plébiscitent. Oui, j'avoue. J'ai un faible pour Ellana ! Alors désolé pour ceux d'entre vous qui attendent qu'Edwin se retire afin de tenter de la séduire : je suis le premier sur la liste et j'envoie un Ts'lich chez quiconque fait mine de me supplanter :-)
Liven, en revanche, ne fait pas l'unanimité... (et vous n'avez encore tout lu ! gnark, gnark !!) Personnellement, je l'aime bien. Je les aime tous de toute façon. Même maître Duom qui ne sert pas grand-chose à part rouspéter :-)

Quelques-un(e)s d'entre vous me demandent des conseils d'écriture. J'en vois deux. Essentiels. D'abord se faire plaisir. A fond. En oubliant ce qu'on a lu, ce qu'on a aimé, pour laisser parler la part secrète qui est en nous. Ne surtout pas écrire à la manière de "untel" ou comme "unetelle". Être soi. Totalement.

Ensuite être sans pitié envers soi-même. Travailler. Accepter les critiques. Travailler. Ne jamais considérer qu'un texte est fini. Travailler. Et y prendre plaisir !

Le plus bel exemple de ce que je connais pour illustrer ce que je viens de dire : le mois prochain sort un livre superbe, "Les Héritiers de Mantefaula", dans la collection Cascade chez Rageot (c'est du fantastique). L'auteur, Camille Brissot, a seize ans. Elle a cru en elle, et elle a bossé pour que ses rêves deviennent une réalité. Gagné!

Je tiens aussi à dire que certain(e)s d'entre vous me sont familiers (rencontre sur un salon, dans une librairie, échange de courriers, de mails...) et que je regrette de ne pas pouvoir leur répondre comme je regrette de ne pas pouvoir envoyer un mot personnel à tous ces nouveaux noms qui apparaissent sur le site. Je n'oublie toutefois personne. Promis. Une pensée particulière à mes ami(e)s du Québec, et aux autres le souhait que nos routes finissent par se croiser. Dans pas trop longtemps. Toute mon amitié, Pierre B

Le 05/04/2005 - Avis de Sandrine (paris 15) :

Je dois dire que j'avais un peu peur de lire un roman pour ado "pré-pubaire" sur une vague de fantastique. Quelle très très bonne surprise ! Je les ai dévorés. Lorsque l'on finit une page (je maudis la RATP d'arriver trop vite à ma destination) on ressort les yeux brillants de rêves héroïques. Mon fils n'attend qu'une seule chose, savoir lire pour croquer ce chef d'oeuvre. Conclusion: L'abus de BOTTERO est vivement conseillé pour la santé. Une fan

Le 04/04/2005 - Avis de Bérénice Grué (Evreux) :

Ewilan? j'ai lu la première trilogie vingt-trois fois. Et le quatrième livre? déjà sept fois, en dix jours. Ewilan est magique. Elle me fait frissonner, rire, pleurer... je crois qu'aucun verbe n'est assez fort pour décrire ce que je ressens en dévorant les tomes de cette merveilleuse histoire les uns après les autres ! Je crois que je suis devenue Ewilan. Son esprit est venu se ficher dans le mien (comme une flèche d'Edwin dans le coeur d'un Tslich !) Et je suis devenue malgré moi une actrice des aventures de mes héros préférés. Pitié, faites qu'un film soit tourné qui se soit au moins inspiré des aventures alaviriennes des plus intrépides personnes que l'on puisse imaginer et faites que leur aventure ne finisse jamais.

Le 03/04/2005 - Avis de béatrice voizard (montreal) :

la quête d'Ewilan est certainement le meilleur livre fantastique que j'ai jamais lu et je dis trois fois bravo à l'illustrateur qui m'impressionne vraiment beaucoup. félicitations à l'auteur qui, avec une précision hors normes mais néanmoins pas lassante, sait avec tact nous faire découvrir en alternant le monde puis les sentiments des personnages attachants dont on ne se lasse pas, absolument pas. les personnages qui sont à la fois amusant et sérieux(sauf salim qui n'est pas souvent sérieux) nous font découvrir une partie cachée,ou même oublié de nous même. les tomes de la Quête d'ewilan sont des livres d'aventures à saveurs romantique qui me font frémir de bonheur chaque fois que j'en aperçois un. mille fois BRAVO

Le 02/04/2005 - Avis de Oriane Legrand :

Dur-dur de départager tous ces merveilleux personnages ! J'ai tout de même une légère préférence pour Salim.

Tout d'abord parce qu'il est marrant (surtout dans la première trilogie avec Bjorn ! et quand il se fait marcher sur les pieds par Ewilan !); ensuite parce qu'il a beaucoup évolué depuis le début de l'histoire et puis parce qu'il s'est bien fondu dans le groupe et Gwendalavir alors que c'est le seul à n'avoir aucun lien avec ce monde ! Enfin, parce que son amour pour Ewilan est touchant.

Mais je tiens quand même à préciser que ce n'est qu'une légère préférence et que tous les personnages sont très attachants !

Le 01/04/2005 - Avis de Jacinthe Drapeau Hachette Canada (Montréal) :

Bonjour à tous,

Juste un petit mot en réponse aux internautes québécois et canadiens qui ont posé des questions sur ce site, en particulier à David de Montréal. L'Oeil d'Otolep sera disponible chez nous le 22 avril 2005. Comme les livres n'ont pas le pouvoir de faire un pas de côté de la France vers le Canada, nous devons malheureusement attendre qu'ils parcourent les kilomètres... Nous avons eu la chance de recevoir M. Bottero à l'occasion du dernier Salon du Livre de Montréal en novembre dernier où il a fait le bonheur de ses nombreux lecteurs. Pour ceux qui n'ont pas pu le rencontrer, ne désespérez pas, il nous a promis qu'il reviendrait...

*Jacinthe Drapeau
Hachette Canada*

Le 01/04/2005 - Avis de Keit Arhan, chevalier errant. (Liège) :

Bonjour,

Tout d'abord, un grand merci pour ce que vous avez écrit. "La quête d'Ewilan" était vraiment une expérience géniale. J'ai relu la trilogie au moins 3 fois et je vais bientôt me mettre à lire le tome 1 de " Les mondes d'Ewilan". Que dire de plus... En fait il y aurait temps à dire. Vous avez rêvé, vous avez imaginé mais vous avez encore fait mieux, vous l'avez partagé...

Vous m'avez donné envie d'écrire aussi, mais peut-être un peu plus tard ^^ En attendant, je vais m'instruire de vos livres mais aussi des autres livres de Fantasy.

Au début de " D'un monde à l'autre", vous avez écrit cette phrase :

" Et l'enchanteur,
Maître des mots et des fleurs,
Naquit, Enfant sage aux milieux des tumultes"

Je ne sais pas si vous êtes un enfant sage, mais vous domptez les mots
comme personne, c'est sur!
Bravo !!!

Le 01/04/2005 - Avis de Clément Hébral (Lauzerte) :

Je tiens à dire que contrairement à certain lecteur de vos livres, Liven donne
un peu de piment dans la relation entre Ewilan et Salim et puis c'est l'amour
et on ne peut rien faire contre vous n'êtes pas d'accord avec moi?
Tchao

Le 01/04/2005 - Avis de Marie Deguine (Yerres) :

mon personnage préféré est Ellana car libre de faire ce qu'elle veut. Elle est
marchombre. Je trouve que Edwin a de la chance de l'avoir comme nana.
Ellana est aussi très naturelle et je l'aime pour ça. J'aime beaucoup Edwin
aussi et Ewilan. J'adore son caractère et je crois que je suis également un
peu comme ça.
J'adore la description que vous faites du couple Edwin-Ellana dans le livre 1
des mondes d'Ewilan. Je vous félicite de votre livre et vous demande
comment vous avez trouvé les prénoms des personnages que je trouve très
réels. Merci encore pour ce fabuleux livre et bonne continuation!

Le 30/03/2005 - Avis de Manon T :

Monsieur Bottero!!! s'il vous plaît rassurez-moi au sujet de ce satané Liven!!!
Je pourrai jamais attendre "Les tentacules du Mal"!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

**Le 29/03/2005 - Avis de Soukaïna (ou Sorcière Souka) Najjarane (Au
carrefour Fondcombe, Pré-au-lard, Al-Jeit et Naboo) :**

Alors ! Mon personnage préféré est Ellana parce qu'être Marchombre c'est
encore plus stylé qu'être soldat, aussi fort soit-il!! (sans vouloir te vexer
Edwin)...elle est tellement rapide, discrète, une vraie anguille (ou peut être
un chat c'est plus élégant) avec une puissance de Hulk (j'exagère peut-être
un peu...) Bref, cette alliance de souplesse et de force mêlée à une pointe
d'humour, une beauté fatale et un peu de mystère ça donne le plus cool des
personnages !!!

Mais j'aime bien Edwin aussi (médaillé d'argent) parce qu'il est vachement
rassurant, il me fait penser à Aragorn: avec lui on se dit qu'on a peut-être
une chance de survivre même si la mission qu'on s'est fixée semble
totalement suicidaire !!! Puis en 3ème position Eléa Ril'Morierval, parce que
passer du côté Obscur de la Force et se lâcher un peu ça fait du bien parfois
[Non pas que je sois pour ses agissements, mais elle est trop forte quand
même !] (d'ailleurs faudrait qu'on en sache plus sur elle, vous voudriez pas
écrire des petits livres : Chroniques des personnages les plus mémorables
de Gwendalavir, sur les Sentinelles, Eléa, Edwin, Ellundril etc.??!) Bref, j'ai
fait un peu de hors sujet mais voilà, les 3 personnages les plus intéressants
(selon moi) !!

P.S: Je mets Salim dans le tableau d'honneur parce qu'il est trop marrant et
qu'il apprend à être marchombre !!

Sorcière Souka (& Guerrière Gogo) à votre service !!

Le 29/03/2005 - Avis de Manon Torres (Archamps) :

JE DETESTE LIVEEEEEENNN!!!!!!

Ouh je le hais, mais si je le hais!!! Bon en fait j'ai 14 ans et je viens de finir
"l'oeil d'Otolep" (Bon évidemment c'est le meilleur bouquin que j'ai lu de ma
vie) mais je ne supporte pas ce Liven! Moi qui adorait Salim et la relation qu'il
entretenait avec notre amie Ewilan, je vois arriver ce... qui est en train de la
séduire!!! S'il vous plaît Monsieur Bottero dites-moi qu'il ne va pas rester!!!?
et merci encore pour ces merveilleux bouquins

Le 29/03/2005 - Avis de Pierre Bottero :

Un p'tit tas de choses à vous dire, messieurs dames :

D'abord merci à tous ceux et celles qui sont passé(e)s sur le salon du livre
de Paris et qui en ont profité pour me dire bonjour, et faire connaissance
avant l'heure avec l'Oeil d'Otolep. (Milles excuses à ceux et celles qui
habitent loin de Paris.)

Ensuite en vrac :

Ewilan et Gwendalavir vous font rêver, semble-t-il, et bien moi aussi. J'ai
l'impression parfois, lorsque je suis devant mon ordi, que seule une moitié
de moi tape sur le clavier. L'autre moitié arpente les rues d'Al-Jeit ou les
collines de Taj... et ce n'est pas une blague !

Une troisième trilogie ? Au risque de vous décevoir, ce n'est pas au
programme. Non, ne criez pas, attendez de lire les Tentacules du Mal...

Et puis une question qui me turlupine : quel est votre personnage préféré ?
Et pourquoi ? Que diriez-vous de poster un message commençant ainsi :

"Mon personnage préféré est parce que....." Cela satisferait ma curiosité
et, en retour, je répondrais à la même question. D'accord ? Toute mon amitié
et, je ne le répéterai jamais assez, merci pour l'énergie que vous m'offrez.

Pierre B

Le 28/03/2005 - Avis de Bjorn Til' Lan (Al-Chen) :

Par pitié continuez faites la suite et continuez a nous faire rêver et dites a Ellana que si elle sort plus avec Edwin quelle me contacte!
Tchao

Le 28/03/2005 - Avis de Gaelle FEDOCE :

*J'avais acheté le 1er tome pour mon fils... Sauf que je l'ai lu avant lui, et que, depuis, je me précipite à la librairie à la sortie de chaque épisode ;-)
Je ne suis pas peintre, mais vos livres me donnent envie de prendre une toile et des pinceaux. Je les ai lus, relus, et, à chaque fois, outre la frustration d'avoir tourné la dernière page, j'en garde une sensation pleine de lumière et de couleurs...*

Continuez longtemps !
Gaelle

Le 25/03/2005 - Avis de Chloé St-Arnaud (Laval(canada)) :

J'ai littéralement dévoré le premier tome, le deuxième aussi, le troisième en dessert, et puis j'ai commencé la deuxième trilogie et j'ai été ravie! Pas la moindre indigestion, tout a été délicieux, les personnages, l'histoire, les dessins...Moi qui suis une adepte de Fantasy, me voila servie! Merci à tout ceux qui ont participé à cette époustouflante histoire, surtout l'auteur et le dessinateur...Tumbs up directement Canada!

Le 24/03/2005 - Avis de Audrey Taillefer (Vailhauques (montpellier)) :

L'Oeil d'Otolep...

Les mots les plus chantant que l'on puisse prononcer à mon oreille, le livre le plus merveilleux que l'on ai envie de lire. Jamais, ho grand jamais auteur n'a été si fastidieux. Ce livre est tout ce qu'il y a de plus parfait !!! Qui peut changer quelque chose au talent de Pierre Bottero. Il a dû naitre une plume à la main (ou plutôt un clavier, devrais-je dire?) Il y a tout dedans ! De l'Amour, de l'angoisse, de la peur, de la réflexion, de la sagesse, du rêve, de l'humour, tous ces sentiments qui rende un livre pareil tellement incroyablement fantastique qu'on en sort sois vraiment mieux après sa lecture, soit le sommeil ne peut nous prendre car on est parti dans un autre monde, le monde d'Ewilan et ses acolytes, le monde que Pierre Bottero transforme en paradis parmi toutes les péripéties qui s'y produise. Notre monde est tellement fade, tellement neutre et nage dans une telle banalité qu'il nous en fait souffrir. Et puis...il y a Ellana...et pour tous ces admirateurs, l'oeil d'Otolep ne fait plus d'Ellana une superbe marchombre aux capacités improbablement humaines, mais une Vengeance. Une seule et même vengeance. Un seul et même désir, une bouffée, que dis-je, une tempête de liberté et d'indépendance, d'honneur et en même temps de sensibilité qui sont à couper le souffle. C'est un livre que je recommande à tous, petits, grands, blond, brun, roux, bêtes (enfin, bof...), intelligent (cela va de soit) mais à tous ceux qui veulent être transporté vers une réalité qui s'appelle, le Rêve...

Un grand merci à Pierre Bottero pour cet ouvrage unique que j'idôlatrais bien avant sa sortie, plus qu'un merci, et s'il convient ainsi, paroles d'un petit auteur qui se sent bien moliculaire par rapport à vous, que le Dragon et la Dame veillent sur vous dans un infini sans limites...

Loulou...

Le 16/03/2005 - Avis de Pierre Bottero (Pélissanne) :

Bonjour à tous et à toutes,

Merci, une fois de plus, pour tous vos messages, qu'ils soient flatteurs ou un peu plus critiques... Quelques réponses à vos questions :

A ma connaissance, la parution en format poche n'est pas prévue pour tout de suite, mais ça viendra. Promis.

Un film ? Rien à l'horizon! De toute façon, si un producteur venait à être intéressé, je serais déchiré entre la fierté d'un côté et la crainte de voir naître un affreux navet de l'autre... Donc, j'attends sereinement.

Quelques dates pour des rencontres signature :

dimanche 10 avril : Grenoble

dimanche 1er mai : salon du livre de Genève

J'oublie peut-être quelques dates, désolé.

Un mot spécial pour ma Gayelle qui place un mot sur ce forum alors qu'elle pourrait passer à la maison : tu ne perds rien pour attendre !

Amicalement,

Pierre B

